

## Wohnprojekt Pua



Das intensivpädagogische Wohnprojekt befindet sich in einem Ort mit ca. 2.000 Einwohnern. Der Ort bietet eine sehr gute Infrastruktur mit vielen Angeboten der Freizeitgestaltung, verschiedene Einkaufsmöglichkeiten und eine gute ärztliche Versorgung.

Das Wohnhaus ist ein Neubau mit sechs Plätzen für Mädchen im Alter von zwölf bis 16 Jahren. Alle Mädchen bewohnen ein Einzelzimmer, das individuell gestaltet werden kann. Das Betreuungsangebot richtet sich an Mädchen, die aufgrund ihrer biografischen Erfahrungen und den daraus resultierenden Verhaltensbesonderheiten in einer intensivpädagogischen Wohngruppe betreut werden sollen und wollen.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Wohngruppe arbeiten im Doppeldienst und sind im Kontakt mit den Mädchen präsent, dranbleibend und deeskalierend. Ein weiterer Schwerpunkt bildet, neben der Flexibilität der Hilfen, die Elternarbeit in Form von Klärung der familiären

Beziehungen, Elterngespräche, Hausbesuchen, sowie die Vor- und Nachbereitung von Besuchswochenenden.

## **Kontakt**

**v. Bodelschwingsche Stiftung Bethel**  
**Bethel im Norden**  
**Kinder- Jugend- und Familienhilfe**  
**Wohnprojekt Pua**

Mobil: 0151-55239148

E-Mail: [wohnprojekt.pua\[at\]bethel.de](mailto:wohnprojekt.pua[at]bethel.de)